
 
 
 
 

B E S C H L U S S A U S F E R T I G U N G  

 
 
Fragen zu Steuererklärungen, 
Nachfragen zu den am 20.07.2017 im FPA beantworteten Fragen 
-Gemeinschaftsantrag der Stadtratsfraktionen SPD, DIE GRÜNEN, BGI, ÖDP und UDI vom 
26.07.2017- 
 
Beratungsabfolge 
 

Sitzung Datum Beschlussqualität 

Stadtrat 26.10.2017 Kenntnisnahme 

 
Antrag: 
 
Die Antworten auf unsere Fragen in der Sitzung des Finanz- und Personalausschusses vom 
20.07.2017 zu den korrigierten Steuererklärungen der Stadt waren in keiner Weise erschöpfend. 
 
Insbesondere unsere Frage 3 nach den Details der Korrekturen blieb nahezu unbeantwortet. Wir 
bitten deshalb darum, die noch offenen Fragen auf die Tagesordnung der Stadtratssitzung 
aufzunehmen und bei dieser Sitzung die Details dem Stadtrat mitzuteilen. Zu den Details sind 
folgende Fragen getrennt für alle Steuerarten zu beantworten: 
 

1. Wie hoch war die Differenz zwischen der ursprünglich erhobenen Steuer und der Steuer 
nach der Korrektur des Steuerbescheids insgesamt für alle korrigierten Steuerbescheide? 

2. Welche Differenzbeträge ergeben sich getrennt nach Jahren durch die Korrekturen? 
3. Welche Gründe bestanden über das erstmalige Erkennen von Betrieben gewerblicher Art 

hinaus für die notwendigen Korrekturen? 
 
 
 
Beschluss: 
 
Stadtrat vom  26.10.2017 

Die Beantwortung der Frage 3 wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


